



Im Rahmen dieser umfassenden Sanierung eines Mehrfamilienhauses in Neuchâtel hat die KeraBau AG insbesondere die Badezimmer, die Küchen und die Böden (Parkett) in höchster Qualität im modernsten Standard neugestaltet. Darüber hinaus wurden im gesamten Mehrfamilienhaus umfassende Verbesserungen vorgenommen. Sämtliche Wände erhielten eine professionelle Spachtelung, wodurch Unebenheiten beseitigt und eine glatte Oberfläche geschaffen wurde. Abschließend wurden alle Wände und Decken mit einer sorgfältigen Maltechnik gestaltet, die die Räumlichkeiten in frischem Glanz erstrahlen lassen. Das sanierte Mehrfamilienhaus dient nicht nur als Referenzobjekt für unsere Expertise, sondern bietet seinen Bewohnern auch ein modernes, komfortables und ästhetisch ansprechendes Wohnerlebnis.

Standort: Neuchâtel
Beschreibung: Sanierung MFH
Leistungen: Projektplanung, Bauplanung und -ausführung
Baujahr: 2019

